

令和2年7月吉日

各 位

公益財団法人 日本体操協会

会 長 二 木 英 徳

趣 意 書

2020 全日本高等学校体操競技選抜鯖江大会開催について

謹啓

時下、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃から、本協会の発展と振興に格段のご支援・ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて今年、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、全国大会や地方大会の多くが中止又は延期となりました。高等学校においても兵庫県開催の全国高校選抜大会、山形県開催の全国高校総体、鹿児島国体など、主要な全国大会がすべて中止となってしまいました。

本協会においては、次代を担う高校生の全国大会が開催出来ないことは極めて残念なことであり、全国の舞台を夢見て日々努力を重ねてきた選手をはじめ、監督・コーチの方々の今までの思いが浮かばれません。また、来年開催される東京オリンピックを見据えた世代ということもあり、実践の場を一つでも多く経験していただくことが大切になると考えております。そのような中、本協会主催の高校生の全国大会を新たに設けることが選手の励みになり、今後の意欲的な活動の継続にもつながることを期待し、本大会の開催決定にいたしました。

開催地としては、福井県、鯖江市、福井県体操協会のご理解、ご協力を得て、鯖江市総合体育館を会場に、令和2年10月24日（土）から25日（日）の日程で開催されることになりました。男子120名・女子120名の全国から選抜された240名の高校生の選手が集い、団体総合、個人総合、種目別で争われます。

本協会では、大会の主管となる全国高等学校体育連盟体操専門部、福井県体操協会のご協力をいただき、福井県新型コロナウイルス感染拡大防止対策ガイドラインおよび本協会の体操イベント実施に向けた感染予防ガイドライン等を遵守しながら、安全な大会開催に向けて万全を期す所存です。

なにとぞ趣旨をご理解の上、皆様の暖かいご支援を賜りますよう心からお願い申し上げます。

謹言